

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 27/NOVIEMBRE/2014

Desacuerdo en la OPEP generará baja en inversión energética mundial: S&P

ALBERTO AGUILAR: Y tal y como se preveía, la OPEP decidió recortar su producción de crudo en 30 millones de barriles diarios y bueno, Ángeles Aguilar platicó el día de hoy con la gente de Standard and Poor's acerca de este tema y esto es lo que piensan los especialistas.

Ángeles, qué gusto saludarte. Muy buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Hola, qué tal Alberto, muy buenas noches. Y así es, luego de que el día de hoy la OPEP se negó a reducir la producción petrolera, la calificadora Standard and Poor's señaló que esto derivará en una baja en la inversión en el sector energético a nivel mundial.

Analistas de esta institución enfatizaron que compañías de exploración y producción de petróleo podrían reducir el gasto de inversión entre 5 y 15 por ciento, a menos de que mejoren los precios del crudo.

Detallaron que con los actuales niveles del precio, un número significativo de emisoras de la industria del petróleo y gas afrontarán inconvenientes en el 2015, particularmente en los segmentos de exploración y producción, perforación petrolera marítima y refinación a nivel gas internacional.

No obstante, a pesar del freno en algunas inversiones, Fabiola Ortiz, experta en el sector energético, enfatizó que a pesar de la tendencia de bajos precios del petróleo aún existe un margen de sobre costo de producción que permitirá continuar atrayendo inversiones hacia México. Enfatizó en que en los últimos meses se ha registrado una caída cercana al 25 por ciento, aproximadamente a partir de junio, cuando se alcanzó el máximo de 102.41 dólares por barril.

Sin embargo destacó que el precio de producción por barril de Pemex es de 22 dólares, por lo que todavía existe un buen colchón, por lo que se espera que no se desaliente por completo la inversión que se tenía planeada con la reforma energética. Fabiola Ortiz es la que nos habla.

(Audio de Fabiola Ortiz en inglés).

Señala que precisamente las licitaciones para la ronda uno se darán hasta dentro del próximo año, por lo que se espera que continúen las inversiones dada una corrección en el precio.

Resaltó que el impacto en la baja de los precios será de corto plazo pues se espera que en los próximos meses los precios de este insumo puedan corregirse por la mejora de la economía básicamente.

Apuntó que por lo pronto el plan de inversiones de Pemex de entre 25 a 30 mil millones de dólares para la exploración de campos maduros seguirá adelante y que realmente el tema vendría quizá por las inversiones privadas.

Por otra parte enfatizó que a pesar de incremento en la participación privada, el impacto y los efectos de la reforma energética no se van a ver de corto plazo sino que esto va a ser un tema además de largo plazo, pues dijo que las licitaciones para los nuevos contratos se esperan hasta mediados del próximo año y remató señalando que tomará cerca de 5 a 8 años el poder ver realmente un incremento en la producción petrolera aquí en el país.

Así que Alberto, pues aquí parte de lo que se comentó por Standard and Poor's, este panorama de la baja de los precios del petróleo y cómo le impactaría esto a México.

ALBERTO AGUILAR: Bueno, muy bien. Ángeles, te agradezco mucho tu reporte, muy buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Muchas gracias y muy buenas noches.